

Wujudkan Mental Tangguh, Prajurit Koarmada III Ikuti Safari Pembinaan Mental Terpadu 2023

Hariyono - INFORMAN.ID

Oct 19, 2023 - 17:15



Safari Pembinaan Mental Terpadu 2023 dilaksanakan oleh Dinas Pembinaan Mental TNI AL di Gedung Serbaguna Mas Pardi Mako Koarmada III, Katapop Kabupaten Sorong, Papua Barat Daya, Kamis (19/10/2023)

SORONG - TNI Angkatan Laut merupakan alat pertahanan negara yang menjaga wilayah Indonesia dari Sabang sampai Merauke, harus memiliki ketahanan

mental yang tangguh dalam menghadapi berbagai ancaman tersembunyi dibalik arus globalisasi yang tidak bisa diprediksi. Demikian dikatakan Panglima Komando Armada (Pangkoarmada) III Laksamana Muda TNI Rachmad Jayadi dalam sambutannya pada saat pembukaan Safari Pembinaan Mental Terpadu 2023 yang dilaksanakan oleh Dinas Pembinaan Mental TNI AL di Gedung Serbaguna Mas Pardi Mako Koarmada III, Katapop Kabupaten Sorong, Papua Barat Daya, Kamis (19/10/2023).

Lebih lanjut Pangkoarmada III menjelaskan, bahwa Safari Pembinaan Mental Terpadu ini, adalah untuk mengedukasi prajurit- prajurit di seluruh penjuru tanah air, agar memiliki kesadaran mental tangguh sehingga mampu menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya dalam mempertahankan keutuhan bangsa dan negara.

Diakhir sambutannya, Pangkoarmada III memerintahkan seluruh peserta untuk mengikuti dan menyimak dengan baik seluruh materi yang akan disampaikan dalam kegiatan ini, serta menanyakan hal-hal yang kurang jelas atau belum di mengerti, semoga apa yang diperoleh dari kegiatan ini dapat bermfaat.

Sementara itu dalam pengarahannya, Kepala Dinas Pembinaan Mental TNI AL (Kadisbintalal) Brigadir Jenderal TNI (Mar) Sandy Muchjidin Latief, menyampaikan bahwa Safari Pembinaan Mental Terpadu 2023 yang bertemakan "Mewujudkan Mental Tangguh Prajurit Jalasena Patriot NKRI Pengawal Demokrasi untuk Indonesia Maju" ini merupakan program kerja Disbintal TNI AL tahun 2023, serta perintah langsung Kepala Staf Angkatan Laut untuk memberikan bimbingan mental terhadap Prajurit dan PNS TNI Angkatan Laut serta keluarga dan Jalasenastri, berupa bimbingan mental dan rohani, bimbingan mental ideologi Pancasila, serta bimbingan konseling.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kepala Staf Koarmada III Laksamana Pertama TNI Singgih Sugiarto, Kapoksahli Koarmada III Laksamana Pertama TNI Ridwan Prawira, Pejabat Utama Koarmada III, Komandan Lantamal XIV Sorong Laksamana Pertama TNI Deny Prasetyo, Wadan Pasmar 3, dan Prajurit Koarmada III, Lantamal XIV, Pasmar 3 serta Ketua Daerah Jalasenastri Armada (KDJA) III Ny. Insani Rachmad Jayadi dan Jalasenastri wilayah Sorong. (Puspen TNI)